

Herren 65 des MTC steigen auf

Tennismannschaft darf sich nach Sieg in Bad Lauterberg freuen

HANN. MÜNDEN. Die Herren 65 des Mündener TC gewannen zum Saisonabschluss in Bad Lauterberg mit 4:2. Der notwendige Sieg, um aufzusteigen, stand nach den Einzeln (2:2) noch auf Messers Schneide.

Neben dem erwarteten Doppelsieg von Ronnenberg/Sommerey war der selbstlose Verzicht von Claus-Dieter Wetzel und der Einsatz von Klaus Rüger im Doppel zusammen mit Karl-Heinz Rohrer spielentscheidend. Ihr deutlicher Sieg machte den Aufstieg perfekt. (nh)



Meister ihrer Regionsligagruppe: Heiko Miesch (v.l.), Klaus Rüger, Karl-Heinz Ronnenberg, Karl-Heinz Rohrer, Hans-Gerhard Sommerey, Claus Wetzel und Olaf Natge.

Foto: MTC/privat